
 

第１回鹿児島市街路樹再生プラン策定協議会 

会議記録【概要】 
 

会議の名称 第１回鹿児島市街路樹再生プラン策定協議会 

開催日時 令和６年３月２２日（金）１０時００分 ～ １１時３０分 

開催場所 鹿児島市役所東別館１１階１１０１会議室 

出 席 者 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

委員１０名、欠席１名、事務局 

川島委員長、安田委員、榮村委員、園田委員、間世田（吉）委員、 

間世田（明）委員、川口委員、瀧川委員、野田委員、横山委員 

 

建設局 建設管理部 公園緑化課 

鮫島公園緑化課長、山下主幹、その他公園緑化課職員 

会 次 第 

１ 報告 

 （１）街路樹の位置付けと機能 

 （２）（仮称）鹿児島市街路樹再生プラン策定の背景と目的等 

 （３）令和５年度街路樹基礎調査（中央地域）結果の概要 

２ 議事 

（１）中央地域における街路樹の課題と対応方針（案） 

３ その他 

（１）今後のスケジュールについて 

主な意見等 

〇 街路樹というと並木のイメージが強いが、公共空間においては、居場所づくり

に貢献することも多く、小さな庭づくりやウォーカブルと関連した居場所づくり

など、街路樹の概念を広げて、歩行空間をいかに魅力的にするかという観点から

の検討もこれからできるとよい。 

⇒ ご意見の趣旨を踏まえ、整備方針の 1 つに「育成・魅力創出」を掲げ、都市の

骨格をなす路線において、魅力的な空間となるような取組を検討していければと

考えている。 

 

○ 他機関などとの連携という視点も加えるとよいと思う。 

⇒ ご意見の趣旨を踏まえ、整備方針の１つに「連携」を掲げ、関係機関、民間、

市民との連携を深める取組を検討していければと考えている。 

 

○ 高木剪定における市民からの具体的な要望内容は何か。 

⇒ 大量の落ち葉による剪定要望が多い。危険木への対応や日照が悪くなった等の

要望はあまりない。 

 

○ 街路樹は、時間軸でいったら量から質への転換期に入っている。愛着やハート

（マインド）が出てくるような計画になればよいと思う。 

⇒ ご意見の趣旨を踏まえ、本プランの策定に向けた検討を進める。 

 


